



LES

GOUVERNEURS DE LYON

JLVANT-PROPOS



LA Revue du Lyonnais a publié en 1841 les Gouverneurs de Lyon, par Antoine Pericaud l'aîné. Ce consciencieux historien lyonnais reconnu bientôt, en poursuivant ses recherches, qu'il y avait encore beaucoup à dire sur ce sujet et son exemplaire interfolié s'enrichissait de notes complétant ou rectifiant les vingt-trois pages consacrées aux Gouverneurs.

En 1867, Pericaud voulut coordonner tous ces matériaux et il refondit entièrement les Gouverneurs de Lyon. // allait porter le manuscrit à l'imprimeur quand la mort vint mettre fin aux travaux de l'érudit.

Son fils nous a confié cette œuvre posthume, qui ne peut avoir de meilleure préface que ces quelques lignes de l'auteur, aussi modeste que savant ; « J'ai publié en 1841, sur ces grands officiers de la Couronne, un opuscule qui contenait bien des erreurs et des omissions. J'espère que ce nouvel essai, qui laissera sans doute encore beaucoup à désirer, sera plus exact et n'offrira pas moins d'intérêt que le premier. »